



Holger Fuchs-Bodde-Gottwald

Veränderung beginnt hier.

Holger Fuchs-Bodde-Gottwald ist 73 Jahre alt und Imker. In der ablaufenden Wahlperiode hat er sich im Gemeinderat Badbergen und im Rat der Samtgemeinde Artland für eine grünere Kommunalpolitik eingesetzt.

Am 12.9. kandidiert Holger Fuchs-Bodde-Gottwald für den Gemeinderat Badbergen (Listenplatz 1), den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 2 – Listenplatz 1) und den Kreistag (Listenplatz 2).

Drei Fragen an Holger Fuchs-Bodde-Gottwald:

Für welches politische Thema kämpfst Du am leidenschaftlichsten?

Ich setze mich besonders für den Erhalt und die Verbesserung der Artenvielfalt im Artland und damit für den Erhalt des Ökosystems Erde für die nachfolgenden Generationen ein.

Was war Dein größter politischer Erfolg?

Mein größter politischer Erfolg war die Festschreibung des Glyphosatausbringungsverbot in den neuen Pachtverträgen für samtgemeindeeigene Pachtflächen.

Bist Du eher Pessimist, Realist oder Optimist?

Ich bin auch nach 10 Jahren kommunalpolitischer Arbeit noch Optimist. Ich glaube und hoffe, dass wir in der nächsten Wahlperiode viele unserer Projekte durchsetzen können.